

11 de octubre de 2023

Beltrán de Ramón deja Gerencia General en el Banco Central para asumir como Comisionado de la CMF

Beltrán de Ramón Acevedo, Gerente General del Banco Central, dejará la institución, luego de 18 años de carrera profesional en ésta para asumir como Comisionado en la Comisión para el Mercado Financiero, CMF, dentro de las próximas semanas.

La nominación de Beltrán de Ramón fue ratificada esta tarde por el Senado, luego de ser propuesto por el Presidente de la República, Sr. Gabriel Boric.

De Ramón es Ingeniero Comercial de la Universidad Católica con mención en Economía, y Diplomado en Gobiernos Corporativos de la misma casa de estudios. Fue nombrado Gerente General por el Consejo del Banco Central en julio de 2021. En 2005 se incorporó al Banco Central como Gerente de Mercados Financieros Nacionales. Entre enero de 2008 y junio de 2021 se desempeñó como Gerente de la División Mercados Financieros.

Previo a su ingreso al Instituto Emisor, ocupó el cargo de Jefe de División de Finanzas Públicas de la Dirección de Presupuestos del Ministerio de Hacienda. Asimismo, representó a esta repartición como Consejero del Sistema de Empresas Públicas (SEP) y fue Director de la Empresa Nacional de Minería.

En la Gerencia de la División de Mercado Financiero, Beltrán de Ramón, estuvo a cargo de la implementación de políticas adoptadas por el Consejo para enfrentar la crisis financiera global de 2008 y, posteriormente, las medidas definidas en el marco de la pandemia del covid 19 y estallido social. Además, en esa misma División estuvo a cargo de implementar las operaciones de mercado abierto y de deuda, junto con la gestión de las reservas internacionales y la operación como agente fiscal de los fondos soberanos y la deuda pública. También tuvo la labor de conducir las intervenciones cambiarias.

Como Gerente General, cargo que asumió el julio de 2021, lideró la segunda etapa de la gestión del plan quinquenal 2018-2022 y, posteriormente, estuvo a cargo del diseño e implementación del nuevo Plan Estratégico 2023-2027.

El Consejo del Banco Central agradece a Beltrán de Ramón por su compromiso, dedicación, capacidad de trabajo y liderazgo en sus distintos cargos en el instituto emisor.

El Consejo iniciará la búsqueda de un nuevo Gerente General, y mientras se desarrolla este proceso asumirá de manera interina el cargo el actual fiscal del Banco, Juan Pablo Araya.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.